

Kronen Zeitung

31.08.2020



Trisportler Michael Weiss

Veiss gewann Generalprobe

Letztes Jahr gewann er die Premiere, nun verteidigte Michael Weiss erfolgreich den Titel beim Traismauer Triathlon über die olympische Disziplin! Mit Bestzeit auf der 500 m langen Schwimmstrecke, Bestzeit auf dem Rad (40 km) und Bestzeit beim Laufen (10 km) – so konnte er trotz Schallungsdefekts nach 1:59:08 Stunden ins Ziel, legte eine gelungene Generalprobe für den Langdisziplin-Klassiker in Podersdorf am Sonntag ab.

Michael Weiss verteidigte erfolgreich den Titel beim Traismauer Triathlon.



Foto: Michael Weiss